

ひこねしちよ一の部屋



◀ひこねしちよ一
CHはこちら



この度の能登半島地震でお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りするとともに、被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。彦根市でも元日から緊急消防援助隊 (計3班29名) や、市立病院

の災害派遣医療チーム、建築・下水道の技師の派遣、物資の支援等を行っています。今後も被災地に真に必要な人的・物的支援を行うとともに、今回の災害対応を教訓に本市自身の危機管理体制の整備にも努めてまいります。

実はこれまでも公的機関や数多くの民間事業者様と避難場所や物資等の災害時応援協定を結んでおり (詳細は市ホームページに掲載 (HP 番号：18872))、また一昨年^{うみ}の記録的な大雪を教訓に自然災害への対応も強化してまいりましたが、特に想定を上回る地震や自然災害に対しては市民の皆

様の日頃からの備えや自助・共助が必要となりますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

さて、1月の全国高校サッカー選手権大会では、近江高校が準優勝という素晴らしい結果を残されました。私も決勝は国立競技場で応援しましたが、最強の相手に気後れすることなく攻め続け、自分達のサッカーを体現した“海賊団”には感動しました。心から感謝申し上げます。アル・プラザ彦根でのパブリックビューイングにも多くの方にお越しいただきましたが、今、彦根はサッカーが熱いんです。ご案内のように彦根市は昨年 JFL のチーム「レイラック滋賀」とホームタウン協定を結ばせていただき、「Jリーグ誘致推進室」が“彦根からJリーグの誕生を！”と熱烈応援しております。昨年はあとわずか1点に泣きましたが、今年こそ昇格を！と息巻いているところです。今シーズンの開幕戦は3月10日、平和堂HATOスタジアムです。ぜひレイラック滋賀を応援してください。

和田 裕行

勇敢なる、湖の海賊たちがつかんだ栄光 近江高等学校 サッカー部

祝 準優勝！



第102回全国高校サッカー選手権大会で「Be Pirates (海賊になれ)」をスローガンに戦った近江高校サッカー部が準優勝され、多くの人々に感動を与えました。金山^{かなやま}耀^{ようた}太キャプテンは、1月10日に開催された報告会で「最高の仲間、スタッフと勇敢に戦えたことを誇りに思います。」と話されました。



◀準決勝と決勝では、アル・プラザ彦根店でパブリックビューイングを開催

